

Stefan Blum
Mitglied der CSU-Fraktion im BA 1
Beauftragter für den Schulstandort Herrnstraße

Dringlichkeitsantrag an den BA 1 Altstadt Lehel
Zur Sitzung am 21.1.2020

Der BA möge beschließen:

Das Schulfreierat der LH München wird aufgefordert, die seit Juli 2019 bis voraussichtlich Oktober 2021 laufenden Sanierungsmaßnahmen im Schulgebäude an der Herrn Straße 21 zu auf das schon jetzt für schulische Zwecke genutzte Dachgeschoß zu erweitern.

Begründung:

Derzeit werden im Schulgebäude an der Herrnstraße vom EG bis zum 4. Stock Elektro- und Akustik-Sanierungen durchgeführt. Das Dachgeschoß, in dem sich derzeit Fachunterrichtsräume und während der Sanierung auch Ausweichklassenzimmer befinden, soll nach den bisherigen Plänen von der Sanierung ausgenommen bleiben.

An diesem Schulstandort herrscht auch wegen der Nutzung durch mehrere schulische Einrichtungen akute Raumnot.

Weil die Schulverwaltung mehrfach die Strategie zur Behebung der Raumnot gewechselt hat ist damit zu rechnen, dass die Raumnot noch 10 – 15 Jahre anhält.

Bei der jetzt laufenden Sanierung müssen daher alle Raumpotentiale optimal genutzt werden.

Er ist daher unbedingt erforderlich, dass jetzt in einem Zug das gesamte Gebäude einschließlich des DG elektrisch und akustisch saniert wird.

Zur Dringlichkeit:

Dem Verfasser des Antrags wurden die Umstände, die zu diesem Antrag führen, erst bei einem Gespräch mit der Sachwaltern des Gebäudes Frau Ettenreich- Koschinsky am Freitag, den 17.1. 2020 bekannt. Da die Sanierung bereits läuft, ist die Angelegenheit äußerst dringlich. Wir beantragen daher, den Antrag noch heute, am 21.1.2020 auf die TO des BA 1 zu nehmen.